

**IMMOBILIER : Jean Berthoz réélu à la présidence de l'UNIS  
Marseille Provence Corse**

Le dernier conseil d'administration de l'Union des syndicats de l'immobilier Marseille Provence Corse (UNIS MPC) a réélu à l'unanimité Jean Berthoz, 41 ans, comme président pour un nouveau mandat de 2 ans. Jean Berthoz est par ailleurs associé-gérant du [CABINET BERTHOZ](#) / **T** : 04.91.07.46.48 (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône), spécialisé dans le syndic de copropriété, la transaction vente et le conseil en patrimoine immobilier. L'UNIS MPC est née en 2009 du regroupement de trois fédérations : la Confédération nationale des administrateurs de biens (CNAB), le Conseil Supérieur de l'Administration de Biens (CSAB) et l'Union nationale de l'immobilier (UNIT). [www.cabinet-berthoz.fr](http://www.cabinet-berthoz.fr)